

TARBES.

Cet été, les jeunes des quartiers dits prioritaires de Tarbes n'ont pas le temps de s'ennuyer, avec tout un programme d'animations à la clé.

UN PROJET IMPULSÉ PAR LE GIP...



| Karim Aiouaz

Sous l'impulsion du GIP Politique de la ville, un programme d'animations estivales a été élaboré par différentes associations et la ville de Tarbes. Les habitants de Mouysset / Val d'Adour et d'Ormeau / Bel Air, via les conseils citoyens, participent également activement à l'organisation. Les animations concernent l'ensemble des quatre quartiers prioritaires. Cependant, cette année, l'accent a été mis plus spécifiquement sur les quartiers d'Ormeau Bel Air et de Mouysset. Il y a en effet sur ces quartiers une forte demande des familles en matière d'activités pour les enfants et les jeunes.

Les partenaires : Les Petits Débrouillards (sciences), Passing (cirque), Médiannes (arts plastiques), Dans'6 T (danse), ATD Quart Monde (bibliothèque de rue), Poing d'1 Pacte 65 (boxe éducative), Robins des Bois (musique), Portes ouvertes (accompagnement à la scolarité et lien aux familles), Stadoceste Canoë Kayak (kayak), Ville de Tarbes (Services jeunesse et service Éducation).

LE PROGRAMME DE MOUYSSET

Lundi 22 août : atelier bio-diversité - pratique des arts du cirque - ateliers arts plastiques
Mardi 23 août : atelier bio-diversité - pratique des arts du cirque - ateliers arts plastiques
Mercredi 24 août : atelier bio-diversité - pratique des arts du cirque - ateliers arts plastiques
Jeudi 25 août : atelier bio-diversité - pratique des arts du cirque - ateliers arts plastiques
Vendredi 26 août : pique-nique géant et « Des rencontres qui ont du sens » à partir de 12h

LE PROGRAMME DE BEL-AIR

Mardi 2 août : animations 6/11 ans et animations 12/17 ans
Vendredi 5 août : animations 6/11 ans et animations 12/17 ans
Mardi 9 août : animations 6/11 ans et animations 12/17 ans
Jeudi 11 août : animations 6/11 ans et animations 12/17 ans
Mardi 16 août : animations 6/11 ans et animations 12/17 ans
Vendredi 19 août : animations 6/11 ans et animations 12/17 ans
Mardi 23 août : animations 6/11 ans et animations 12/17 ans
Vendredi 26 août : grand jeu à la Ferme Fould et goûter à 16h30



| Une bien belle photo de famille au quartier Mouysset lors de la journée boxe organisée par Poing d'1 Pacte.

Un crochet par nos quartier

Sous le ring gonflable installé dans un coin de verdure de Mouysset, deux champions s'affrontent sous le regard fasciné des jeunes du quartier. C'est grâce au GIP et à l'appel de Karim Aiouaz que cette journée a pu être mise en place dans un des quartiers prioritaires de Tarbes. Pendant le mois d'août, il y en aura bien d'autres.

La Semaine des Pyrénées : Comment cette journée a-t-elle été organisée ?

Karim Aiouaz, association Poing d'1 Pacte : C'est le GIP qui a initié ces journées. Je suis un des partenaires au même titre que « Médiannes » ou « Portes Ouvertes ». Nous intervenons dans les quartiers prioritaires que sont Laubadère, l'Ormeau Bel-Air ou encore Mouysset. Avec Poing d'1 Pacte, nous avons organisé 6

séances durant le mois de juillet.

Ces journées ont-elles rencontré le succès espéré ?

Oui, il y a eu un véritable engouement des jeunes des quartiers, comme aujourd'hui à Mouysset. Beaucoup de ces jeunes n'ont pas la chance de pouvoir partir en va-

« On est là pour véhiculer des valeurs... la situation l'exige »

cances, du coup ils attendent impatiemment les mercredi et vendredi pour pouvoir se défouler, s'amuser, ou faire des photos.

Comment se déroulent les séances que vous organisez ?

On installe un ring gonflable et on y organise des exercices à thèmes.

C'est ludique et convivial. C'est de la boxe éducative. On apprend à maîtriser ses gestes, sa force, à respecter les règles et son adversaire. Il s'agit de domestiquer un geste d'agression pour en faire un geste sportif. Cela permet à beaucoup de jeunes avec un trop plein d'énergie de la canaliser.

Pour vous aider dans cette mission, deux champions ont répondu présent...

Ils sont venus presque spontanément. Ce sont des amis. Hirachidine Saindou est champion du monde de Kick-boxing et il parraine cette journée. Il y a aussi Gevork Marakyan qui est boxeur professionnel et fait partie des meilleurs de sa catégorie. Ils sont là pour servir de modèle et prouver qu'avec du travail, du sérieux et de la persévérance on peut y arriver. Ils sortent aussi de quartiers prioritaires. Tout est possible. On est là pour véhiculer des valeurs et apprendre le vivre ensemble. La situation actuelle l'exige. On peut le voir aujourd'hui, il y a une belle mixité culturelle, religieuse et sociale. Partage est le maître-mot.

| Propos recueillis par Paul Dalla-Rosa



| Gevork Marakyan et Hirachidine Saindou en démonstration !

INFOS UTILES

Les animations sont prévues de 14h30 à 18h (sauf mention particulière) / tout public, de 2 à 77 ans / les enfants sont placés sous la responsabilité de leurs parents. En cas de pluie, repli à la Ferme Fould pour Bel-Air, annulation pour Mouysset (confirmation sur place à 14h30)